

BOLETÍN DE PRENSA No. 244 ->>

Se entregará en Premio Universitario al Mérito en Investigación UAA 2011, en el área de Ciencias Naturales.

Este miércoles 18 de mayo inicia el doceavo Seminario de Investigación de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, evento académico que desde el año 2000 se desarrolla para la difusión de avances y resultados de investigaciones científicas y tecnológicas, de igual forma generar redes de colaboración con otras instituciones.

Para este año se registraron un total de 247 trabajos desarrollados por académicos del Estado y del país, de tal forma que durante los días 18, 19 y 20 de mayo la UAA dará la bienvenida a investigadores de San Luis Potosí, Zacatecas, Guanajuato, Ciudad de México; así como a agascalentenses de otras instituciones de educación superior y/o centros de investigación.

Según dio a conocer el Departamento de Apoyo a la Investigación de la Dirección General de Investigación y Posgrado, área que coordina la realización de este evento; informó que del total de trabajos, 224 son ponencias orales y 23 corresponden a carteles científicos de estudiantes de licenciatura que participan en proyectos de investigación.

Las líneas de investigación en que se éstos trabajos se realizan son Ciencias Naturales y Exactas, Ingenierías y Tecnologías, Ciencias Agropecuarias, Ciencias Biomédicas, Ciencias Económicas y Administrativas, Ciencias del Diseño y de la Construcción además de Ciencias Sociales y Humanidades.



Para este doceavo Seminario de Investigación, se impartirá la conferencia magistral “Divulgación científica, apropiación social de la ciencia y la tecnología” a cargo del maestro Jorge Padilla González, de la Sociedad Mexicana para la Divulgación de la Ciencia y la Técnica. Al igual que la correspondiente al Viernes de la Ciencia y la Tecnología “Estudiar Biología... ¿yo?” por el doctor Pedro Eloy Mendoza Hernández, académico del Departamento de Ecología y Recursos Naturales de la Facultad de Ciencias de la UNAM.

Importante destacar que Premio Universitario al Mérito en Investigación, es un evento bianual

que alterna las Ciencias Sociales y las Ciencias Naturales, el cual reconoce las aportaciones y el desempeño de los investigadores de la Institución.



Este año, correspondiente a las Ciencias Naturales, en la categoría de Investigador Consolidado se otorgó al Dr. Roberto Rico Martínez, en Investigador Avanzado a la Dra. Eva María Salinas Miralles y en Investigador que Inicia a la Dra. Yisa María Ochoa Fuentes; también se hará una mención honorífica al Dr. Javier Ventura Juárez y a la Dra. Iliana Ernestina Medina Ramírez.